

WEGE ZU GESUNDHEIT, KRAFT UND LEBENSFREUDE

Wie wir mit geistiger Heilung unsere Potenziale entfalten können

Immer mehr Menschen überwinden eine statische Sichtweise von Gesundheit und Krankheit und begreifen körperliche, geistige und seelische Gesundheit als einen dynamischen Prozess, zu dem jeder selbst sehr viel beitragen kann. Dabei trifft es ein wichtiges Lebensgefühl unserer Zeit, die letztliche Verantwortlichkeit für das persönliche Wohlbefinden und Lebensglück bewusst in die eigenen Hände zu nehmen. Dennoch ist es hilfreich, auf dem jeweils individuellen Weg der Sinnsuche und Selbstfindung kraftvolle Verbündete zu haben, die uns mit Weisheit und liebevoll begleiten. Hier kann geistige Heilung erfolgreich ins Spiel kommen.



Chaos oder göttliche Ordnung – Sinnsuche in schwierigen Zeiten

Die Informationsflut nimmt ständig zu, wir werden von unterschiedlichsten Reizen und Einflüssen förmlich überschwemmt. Dabei ist das Individuum zunehmend dabei überfordert, seinen persönlich-stimmigen Lebensweg zu finden. Wir wissen uns nur noch durch rigoroses Ausblenden der allermeisten auf uns einstürmenden Impulse zu helfen. Doch wer sagt uns, ob wir die richtige Wahl treffen? Von wem können wir überhaupt Unterstützung erwarten – in einer Welt, in der Integrität und Mitmenschlichkeit kaum eine Rolle mehr spielen? Und was für das Individuum gilt, trifft in größerer Perspek-

tive auch auf den Zustand unserer Welt zu. Für den, der die äußere Realität nicht gänzlich ausblendet, ist überall der Wahnsinn sichtbar.

Doch was tun? Wie können wir aus der sich letztlich fruchtlos im Kreise drehenden Begrenzung des menschlichen Verstandes ausbrechen? Wie können wir immer größere Anhäufungen von Wissen und daraus resultierender Macht durch Weisheit und Bewusstheit ergänzen? Was können wir tun, um den Kreislauf von Unbewusstheit, Manipulation und Zerstörung endlich zu durchbrechen? Vielleicht liegt eine mögliche Antwort in den so klar sichtbaren „Hilfsangeboten“ der göttlich-geistigen Welt. Dies ist die einzige, quasi

„höhere“ Instanz, die nicht durch die Bedingungen unserer körperlichen Welt begrenzt ist. Und die nicht in ein enges Geflecht persönlicher Wünsche und Interessen eingebunden ist.

Geistige Heilung als Inspiration – Kraft und Klarheit für den Lebensweg

Es liegt wohl kaum an der Geistigen Welt, wenn wir uns für ihre Weisheit in der Vergangenheit nur wenig geöffnet haben. Die Angebote waren schon immer da, die Türen nie verschlossen. Es war die vorherrschende materialistische Sichtweise der Welt, die keinen Platz für Geist und Seele hatte. Folgerichtig mussten wir auch die Existenz der Geistigen Welt bestreiten.

Jedoch sind wir mitten in dramatischen Umbrüchen und Veränderungsprozessen. Die alte Sichtweise zeigt deutliche Zerfallserscheinungen, weil sie der an inneren Widersprüchen leidenden Welt einfach nicht mehr gerecht wird. Wir erleben derzeit eine Wiedergeburt spiritueller Werte und Weisheiten, ganz einfach weil sich die Wahrheit unserer geistigen Natur auf Dauer nicht unterdrücken lässt.

Das alte Weltbild im Wanken – Operationen durch verstorbene Ärzte

Manchmal bedarf es nur eines besonders drastischen Anstoßes, um ein neues, tieferes Verständnis zu gewinnen. In diesem Sinn ist allein schon die Vorstellung, dass verstorbene Ärzte, Chirurgen oder Theologen Behandlungen durchführen und Heilungen bewirken können, eine Provokation für die materialistische Weltsicht. Und dennoch: genau das ist es, was bei geistigen Heilungsprozessen immer wieder passiert. Wir sprechen über Joao de Deus, der mit über 8 Millionen behandelten Menschen in gut 55 Jahren als der bedeutsamste Geistheilender der Gegenwart gilt. Wobei er selbst immer wieder betont, dass nicht er es ist der heilt, sondern Gott in Gestalt von 36 geistigen Wesenheiten, die sich seines in Trance befindlichen Körpers bedienen. Joao de Deus selbst ist gar kein Heiler, sondern nur ein mit kraftvollen medialen Fähigkeiten ausgestatteter Kanal, der in den Heilungssitzungen seine Persönlichkeit, sein Ego, seinen Verstand beiseite legt und so den körperlosen Geistwesen spirituelle, aber auch körperliche Eingriffe, ermöglicht.

Die Geistige Welt existiert, das Leben geht nach dem Tod des Körpers weiter



Es würde den Rahmen dieses Artikels sprengen, die Besonderheiten, insbesondere der von Joao de Deus in Brasilien ebenfalls durchgeführten chirurgischen OP's, zu beschreiben. Tausende Ärzte haben sich im Laufe der Jahre von der Seriosität dieser Eingriffe ohne Anästhesie und ohne Antisepsis überzeugen können. Wichtig ist das Fazit: Keinem Arzt, und schon gar nicht Joao de Deus als Nicht-Arzt, wären solche drastischen Eingriffe möglich. Statt geheilt zu werden, wären die Patienten in größter Gefahr verletzt oder infiziert zu werden bzw. würden starke Schmerzen empfinden. Es bleibt nur ein Schluss übrig: Dass es so ist, wie Joao de Deus es erklärt und wie Millionen Menschen es mit den eigenen Sinnen erfahren haben: Dass die Geistwesen verstorbener Persönlichkeiten das Medium inkorporieren und mit den überlegenen Fähigkeiten der Geistigen Welt helfend tätig werden. Das Leben des Ignazius von Loyola oder König Salomon, von Ärzten wie Dr. Cruz, Dr. Fritz, Dr. Almeida oder Dr. Valdevino wurde mit dem Verlassen ihrer körperlichen Existenz eben nicht unwiderprüflich ausgelöscht, sondern geht in anderer Form in der spirituellen Welt weiter.

Geistige Heilung – unsere Verbindung zum wahren Sein und zum Ursprung

Damit öffnen sich für jeden von uns verschlossenen geglaubten Türen, unser Menschsein bekommt eine neue Bedeutung. Tod und Leben werden zu den beiden unterschiedlichen Seiten der allumfassenden göttlichen Realität. Das Ablegen des Körpers wird zu einer Passage in die Geistige Welt, wo wir weiterleben und uns weiterentwickeln, bis eine erneute Verkörperung stattfindet.

Alles hat seine göttliche Ordnung und Intention. Das bedeutet auch: wir sind nicht zufällig auf diesen Planeten geworfen, sondern haben eine Mission und Aufgabe für dieses Leben, die es

zunächst einmal zu entdecken und dann umzusetzen gilt. Alles fügt sich in großer Harmonie zusammen, sobald wir unsere wahre göttlich-geistige Natur entdecken. Das ist gleichzeitig das größte Geschenk, das wir durch Geistheilung erfahren können. Das Mysterium des Lebens entfaltet sich vor unseren Augen, sobald wir unsere Sicht justieren und es zulassen. Alle Potenziale sind zum Greifen nahe, wir müssen nur unsere wahre Natur erkennen und ihr folgen. ■

Die 7. Europäischen Geistheilungstage mit Joao de Deus vom 16.-18. Mai 2014 (FR-SO) in der Salzburgarena, Salzburg
Jeweils 8:00 bis ca. 17 Uhr, Tage auch einzeln buchbar
Infos & Buchung:
www.earth-oasis.de
T: 0049 (0)221 – 912 888 77
Fotos: © by EARTH OASIS GmbH

EARTH OASIS
Gesundheit Bewusstsein Heilung

Salzburg, Österreich
16.-18. Mai 2014
Tage auch einzeln buchbar

JOÃO de DEUS *John of God*

7. EUROPÄISCHE GEISTHEILUNGSTAGE DAS EINZIGE EVENT IN EUROPA 2014!

www.earth-oasis.de